
Bonjour	à	tous,	
	
Je	suis	impliquée	dans	les	programmes	scolaires	depuis	10	ans.	J’ai	toujours	pour	premier	
objectif	de	 tenir	 informer	 les	autres	membres	des	enjeux	des	patineurs	de	compétition	et	
aussi	des	particularités	des	programmes	qui	visent	le	développement	de	l’élite.	J’ai	participé	
aux	 trois	 réunions	 avec	 l’École	 du	 Triolet	 et	 à	 toutes	 les	 rencontres	 du	 conseil	
d’administration.	 Cette	 année	 on	 comptait	 sur	 11	 patineurs	 dans	 le	 programme	 Études-
sport,	 10	 dans	 le	 programme	 Sport-études	 et	 2	 dans	 le	 programme	 Collégial	 compétitif,	
pour	un	total	de	23	patineurs	évoluant	dans		les	programmes	scolaires.	
	
Le	 programme	 Étude-sport	 est	 assez	 stable	 à	 travers	 les	 années.	 Le	 principal	 enjeu	 est	
toujours	le	transport	entre	l’école	et	le	site	d’entraînement.	C’est	avec	la	collaboration	des	
parents	 et	 des	 entraîneurs	 qu’on	 y	 est	 arrivé	 et	 je	 tiens	 grandement	 à	 les	 remercier.	 Les	
athlètes	ont	continué	de	s’entrainer	à	raison	de	huit	heures	par	semaines	sur	glace	et	deux	
heures	par	semaine	hors	glace	pendant	neuf	mois.	Les	efforts	et	l’étique	d’entraînement	des	
jeunes	 athlètes	 sont	 remarquable	 et	 elles	 ont	 toutes	 connue	 une	 impressionnante	
progression.		Amélia	Lacroix	s’est	taillée	une	place	en	finale	au	championnat	de	section	à	sa	
première	année	chez	 les	 Juvénile.	Flavia	Pimenta,	Stella	Brodeur,	Sarika	Ray	et	Zaelia	Ray	
ont	toutes	trois	obtenu	un	podium	provincial.		
	
Au	sport-études,	nous	avons	su	concilier	le	niveau	de	patinage	très	élevé	ainsi	que	les	bons	
résultats	académiques.	La	structure	d’entrainement	de	12,5	heures	par	semaine	sur	glace	et	
5	 heures	 hors	 glace	 par	 semaine	 est	 stable	 et	 efficace	 depuis	 les	 dernières	 années.	 Nous	
comptons	 sur	 la	 collaboration	 de	 spécialistes	 très	 qualifiés	 en	 matière	 de	 préparation	
physique,	danse	et	ballet.	Les	bonnes	performances	en	compétition	de	nos	athlètes	ne	sont	
pas	passées	 inaperçue	avec	 six	qualifications	en	 finale	au	 championnat	provincial.	Mathis	
Jacquot,	 Julianne	 Hébert	 et	 Téa	 Hébert	 ont	 assuré	 leur	 participation	 au	 défi	 de	 Patinage	
Canada	avec	leur	qualification	sur	l’équipe	du	Québec.	Mathis	Jacquot		a	décroché	le	titre	de	
champion	 provincial	 pré-novice.	 Julianne	 Hébert	 a	 quant	 à	 elle	 décroché	 la	 médaille	 de	
bronze	 au	 défi	 de	 Patinage	 Canada.	 Trois	 de	 nos	 athlètes	 sont	 également	 monté	 sur	 le	
podium	lors	des	Jeux	du	Québec	:	Mathis	Jacquot,	Julianne	Hébert	et	Téa	Hébert.	
	
Le	 programme	 Collégial	 compétitif	 continu	 de	 permettre	 à	 nos	 athlètes	 de	 concilier	 les	
études	avancés	et	le	sport	d’élite.	À	ce	niveau	d’étude	et	de	performance,	il	est	important	de	
mettre	 en	 place	 un	 programme	 flexible	 qui	 répondra	 aux	 besoins	 particuliers	 de	 chaque	
athlète.	Marie-France	D’Amour	s’est	qualifiée	sur	l’équipe	du	Québec.	Sa	8e	place	au	défi	de	
Patinage	Canada	lui	a	valu	un	billet	pour	les	championnats	canadiens	ou	elle	a	décroché	une	
impressionnante	11e	place.	
	
Pour	 finir,	 12	 des	 patineurs	 ont	 été	 sélectionnés	 sur	 les	 équipes	 de	 développement	 de	
Patinage	Québec,	soit	52%	des	membres	de	nos	programmes.	Je	suis	très	fière	de	l’évolution	
des	programmes	scolaires	depuis	les	dernières	années.		
	
Je	soumets	mon	rapport	pour	approbation	
Marie-Christine	Grenier	
Directrice	des	programmes	scolaires	


